



CMAS

COMISIÓN MUNICIPAL DE AGUA POTABLE
Y SANEAMIENTO DE XALAPA

Falsas, acusaciones de VIVE sobre represión y uso de la Policía: CMAS

La Comisión Municipal de Agua Potable y Saneamiento de Xalapa (CMAS) precisa que son falsas las acusaciones de integrantes del grupo VIVE, sobre represión y uso de la Policía en un domicilio.

Los trabajadores y jefe de cuadrilla, con orden de servicio y en el libre ejercicio de sus funciones para dar cumplimiento de la ley, acudieron a un domicilio la semana pasada para suspender el servicio de red (banqueta) por un adeudo de 43 meses vencidos, a lo que un usuario con arma blanca se opuso con violencia.

Derivado de estos hechos, se presentará ante la Fiscalía General del Estado (FGE) una denuncia y la evidencia correspondiente, la cual mostrará que un ciudadano alcoholizado, perteneciente al grupo VIVE, salió de su domicilio con machete en una mano y bebida alcohólica en la otra, para amenazar a trabajadores de este Organismo Operador del turno matutino.

Además de diversos improperios, retos y amagos con el machete en contra de un trabajador, el sujeto amarró con una cadena a su perro en la vía pública para evitar el uso de la máquina cortadora. Finalmente, propinó un golpe al jefe de la cuadrilla y amagó con otro golpe de machete en su rostro para provocar una reacción, algo que no se suscitó puesto que los trabajadores no respondieron a la agresión. Por tal motivo, se solicitó el auxilio de la Policía Estatal, que acudió al sitio.

Esta Comisión reprueba las actitudes violentas impulsadas por Francisco Rodríguez Pineda y replicada por otros miembros, quienes se escudan en una organización que tergiversa la realidad, con el objetivo de buscar condonaciones a adeudos que van desde los 40 y superan los 150 meses vencidos.

Se han realizado innumerables mesas de negociación, pues se privilegia el diálogo con respeto; sin embargo, todas las propuestas acordes a la ley y a los acuerdos del programa de regularización 2021, que se extiende a toda la ciudadanía, han sido rechazadas por el líder de este grupo.

Este Organismo Operador, que provee el servicio del agua potable, drenaje y saneamiento en la ciudad de Xalapa y zona conurbada, se sostiene y opera con el pago puntual de los usuarios y se ha mantenido respetuoso con aquellos que, desde el inicio de la pandemia a la fecha, han generado algún rezago. No ha habido cortes por adeudo en este lapso y se han realizado los convenios necesarios para hacerlo en pagos y con facilidades.

A los deudores que existen desde antes de la pandemia, se les ha invitado y notificado para regularizar sus adeudos, pues para las tomas que superan los 20 meses vencidos, se han tomado acciones de limitación y corte para recuperación de cartera vencida.

El personal de esta Comisión realiza su trabajo de manera respetuosa y profesional, por lo cual toman la evidencia necesaria cuando realizan un trabajo de esta índole. A los ciudadanos se les ha abierto canales de denuncia en caso de que un servidor público incurra en acciones fuera de la legalidad. No se tolerarán acciones de violencia en contra del personal para obligar a tomar alguna determinación diferente al cumplimiento de una ley.

Esta información es con fines de transparencia sobre la operación y mantenimiento del servicio que se brinda a la población; no puede usarse ni atribuirse a ningún partido político con fines electorales o de promoción.



CMASXalapa



@CMAS_Xalapa



Reportes WhatsApp
228 237 04 00



Reportes vía telefónica
228 237 03 00



cmasxalapa.gob.mx